

## Promoción médica celebra su 50 aniversario

Escrito por Rafael Paez

Lunes 14 de Octubre de 2019 12:24 -

---

En un encuentro de confraternidad y alegría, profesionales de la medicina, pertenecientes a la promoción 1962-1969, celebraron el 50 aniversario de haber obtenido el título de Doctor en Medicina en la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), actividad que han venido realizando por años para mantener viva su amistad.



**Autoridades universitarias** junto a integrantes de la promoción médica.

El encuentro fue encabezado por los maestros Juan Antonio Cerda Luna, secretario general de la UASD; Rosel Fernández y Robert Benjamín Hernández, decana y vicedecano de la Facultad de Ciencias de la Salud, respectivamente; Rocío Caridad, directora de la Escuela de Medicina y Fernando Sánchez Martínez, perteneciente a la promoción y coordinador de la actividad.

El acto inició con una ofrenda floral en homenaje a la doctora Evangelina Rodríguez, primera médico dominicana, cuya formación en el país y posteriormente en el extranjero (Francia), le permitió adelantarse a la medicina que se practicaba en el país en su época.

Como en sus días de clases, hubo un pase de lista a cargo del doctor Sánchez Martínez, quien expresó que los miembros de esa promoción, a su llegada a la UASD, se encontraron con la realidad de que se acababa de aprobar una preparatoria para las carreras de ingeniería y medicina, y de 500 estudiantes que acudieron a la Facultad de Medicina (así se llamaba para entonces) sólo 100 podían pasar a dicha carrera, cosa que ellos lograron.



**Integrantes de la mesa** de honor de la actividad.

El catedrático universitario y pasado rector de la academia, hizo un recorrido por los distintos momentos históricos que como promoción pudieron vivir en la Primada de América durante el Curso Preparatorio y los seis años de la carrera, siendo tal vez el más relevante la creación del Movimiento Renovador en el año 1965, iniciándose con éste un proceso de democratización y apertura de la academia.

En nombre de sus compañeros, expresó profundo agradecimiento a los profesores que tuvieron la responsabilidad de formarlos, y externó su gratitud a las autoridades universitarias, en las personas de la rectora Emma Polanco y Rosel Fernández, por el apoyo recibido para la realización del encuentro.

En tanto que, la doctora Fernández felicitó a los integrantes de la promoción médica, a quienes calificó de profesionales de mucho valor que sirvieron y siguen aportando a la sociedad, y resaltó el hecho de que estos volvieran a encontrarse en su Alma Mater.

# Promoción médica celebra su 50 aniversario

Escrito por Rafael Paez

Lunes 14 de Octubre de 2019 12:24 -

---



amigos de la promoción médica de la escuela de medicina de la Universidad de la Habana. En la foto, el doctor Carlos Rodríguez y la doctora María Martínez.

